



日	曜	行事等(網掛けは休園日)
1	木	ホビータイム
2	金	さいたま市教員研修会場
3	土	
4	日	
5	月	
6	火	
7	水	職員研修日 (昼食あり 13:00 下園)
8	木	
9	金	食券販売日 12:30~
10	土	
11	日	(祝日)「山の日」
12	月	(祝日)アクティブタイム (昼食なし 12:00 下園)
13	火	<お弁当屋さんお休み>
14	水	<お弁当屋さんお休み>
15	木	<お弁当屋さんお休み>
16	金	
17	土	
18	日	
19	月	ホビータイム作品展(~8/25) (市民ギャラリー)
20	火	
21	水	
22	木	
23	金	第2回 学園公開日2024
24	土	
25	日	
26	月	
27	火	職員会議日 (昼食あり 13:00 下園)
28	水	
29	木	
30	金	
31	土	

8月を迎えて

理事長 平沼 智



連日猛暑が続いています。日中の外出を控えたり、適時水分補給したりするなど、くれぐれも熱中症にはご注意ください。

さて、先月26日、第33回パリオリンピック・パラリンピック競技大会がフランスのパリで開幕しました。驚いたことに、開会式は、競技場ではなくセヌ川で行われ、有名なエッフェル塔近くをパレードするものでした。「街そのものを競技場に見立てる」というコンセプトは、多くの方々が観ることができる形で具現化された初めての行い方でした。

開会式の行い方だけでなく、種目も時代と共に変化しています。陸上競技や水泳、体操など、以前からあるなじみの深い中核競技に加え、今大会では、ブレイキンやスケートボード、サーフィンなども競われます。個人的には野球が無くなってしまったのが残念なのですが、スポーツの世界も大きく様変わりをしているのですね。

ところで、長年親しんできた”お札”も先月一斉に変わりました。新1万円札は、埼玉県出身の偉大な実業家である渋沢栄一翁です。ようやく私の手元にも回ってきましたが、まだ見慣れない感じです。変わったと言えば、先日、ファミリーレストランで食事をしたのですが、注文はタッチパネル、料理はロボットが運んでくるようになっていました。年齢と共に時代の変化についていくのも一苦勞ですが、新しいものとの出会いは、驚きや感動などを与えてくれます。この夏は、積極的に新しいものに触れてみようと思っています。脳みそのアンチエイジングに挑戦です。

手始めに、ルールや採点方法などは、まだよく分かりませんが、9日、10日に予定されているパリ五輪種目、ブレイキンの観戦を楽しもうと思っています。

<ホビータイム作品展>
ホビータイムに作成した作品を展示します。どうぞ見に来てください。

①8/19(月)~8/25(日)さいたま市役所市民ギャラリー
②9/2(月)~9/26(木) 仲本公民館
③10/1(火)~10/31(木) 原山公民館
④11/14(木)~11/27(水) 大東公民館
⑤12/3(火)~12/22(日) 南筒公民館

ご連絡

<職員研修日・職員会議日・アクティブタイム(祝日)の昼食及び下園時刻について>
・7日(水)職員研修日と、27日(火)職員会議日は、昼食あり 13時頃一斉下園です。
・12日(月・祝日)アクティブタイムは、昼食なし12時頃一斉下園です。

<お弁当屋さんの休業のお知らせ>
・8月13日(火)、14日(水)、15日(木)は東食のお弁当がお休みです。各自、昼食をご用意してください。